

Hace unas semanas se realizó el lanzamiento de inversión en obras públicas del “Plan Paso a Paso Chile se Recupera”, impulsado por el Presidente Piñera, que contempla US\$34 mil millones y que creará 250 mil empleos. Entre esas obras destacan las de infraestructura deportiva en todo el país. entre las definiciones presidenciales destacamos:

Este plan contempla entre sus obras, la concreción de 39 iniciativas, tanto la construcción de nuevos recintos como el mejoramiento de recintos deportivos existentes. Ademas de los Polideportivos Centros Elige Vivir Sano, nuevos centros de entrenamiento de Alto Rendimiento y el nuevo parque deportivo en el Estadio Nacional con miras a los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos Santiago 2023.

Anuncio Patrocinado

En total **serían 20 Polideportivos Centro Elige Vivir Sano** en las regiones de Arica y Parinacota, Tarapacá, Antofagasta, Atacama, Coquimbo, **Valparaíso**, Metropolitana, O’Higgins, Maule, Ñuble, Biobío, La Araucanía, Los Ríos y Aysén. Se invertirán US\$89 millones donde US\$27 millones corresponde a inversión adicional para este plan, con respecto al presupuesto sectorial de cada período. Total estimado actual de empleos Mindep-IND: 17.399. Estas obras comenzarán desde el segundo semestre del 2020 hasta el año 2022.

La **Ministra del Deporte, Cecilia Pérez**, destacó que la millonaria inversión pública contempla el deporte. “Nosotros estamos muy orgullosos de ser parte del Plan Paso a Paso Chile se Recupera lanzado hace dos semanas atrás por nuestro Presidente Sebastián Piñera, y es justamente porque hay un nuevo voto de confianza al trabajo que nuestros equipos han realizado en materia de infraestructura deportiva. Hemos abrazado fuertemente la infraestructura deportiva de Santiago 2023 para los Panamericanos y Parapanamericanos, pero también, con la misma fuerza, estamos impulsando infraestructura deportiva de calidad local, abierta, gratuita para los vecinos”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

“Ese monto es una enorme noticia para cada una de nuestras regiones pues fortalecerá y robustecerá un aspecto fundamental como la infraestructura de calidad para las generaciones presentes y futuras. Esto último especialmente pensado para hacer de Chile un país de deportistas. Y además, favorecerá la creación de casi 18 mil nuevos empleos a nivel nacional”.

Valparaíso:

En la región destacan 3 obras, la Conservación Sistema Eléctrico y otros, del Gimnasio Fiscal de la comuna de La Cruz, con una inversión estimada de \$50.950.000.

El **Polideportivo Centro Elige Vivir Sano de Los Andes**, con una inversión estimada sectorial del 51% de \$2.064.171.000 más el 49% del cofinanciamiento del FNDR.

Además del **Polideportivo Centro Elige Vivir Sano de Quintero**, con una inversión estimada sectorial del 51% de \$ 1.401.171.000 más el 49% del cofinanciamiento del FNDR.

En la región se estima **658 puestos de empleos estimados** generados por Mindep-IND tanto directos como indirectos (subcontratos).

Más de 3 mil millones en infraestructura deportiva contempla plan
Paso a Paso en la región

Inversión total en la región: \$3.516.292.000.

y tú, ¿qué opinas?